



Lancement des cartes de Noël !

publié le 08/12/2017

Depuis lundi, les élèves du collège ont la possibilité de rédiger et envoyer des **cartes de Noël** à leurs camarades ainsi qu'au personnel de l'établissement.

Joyeux Noël, bonne année 2018... les vœux sont lancés !

La **distribution** se fera après le repas de Noël qui aura lieu le **jeudi 21 décembre 2018**.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.